

Sportverein 1912 e.V. Miesau

Mitgliederversammlung mit Ehrung

Zur Jahreshauptversammlung am Freitag, dem 15.04.2005, konnte der 1. Vorsitzende, Alfred Kindsvater, 34 Mitglieder im Sportheim Miesau willkommen heißen.

Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht.

Zur Wahl in den Ehrenrat, welcher über den Ausschluss von Mitgliedern entscheidet, wurden folgende Personen vorgeschlagen:

- Werner Angelstein
- Werner Buhles
- Elke Lang

Die Versammlung hat dem zugestimmt.

Auf Antrag des Vorstandes in der Jahreshauptversammlung vom 26.3.2004 wurde eine neue Satzung in Zusammenarbeit von Volker Koch, Dieter Klos, Alois Steffgen und Alfred Kindsvater ausgearbeitet. Hierzu verwendete man die Mustersatzung des Sportbundes und ließ Erfahrungen durch einen Seminarbesuch einfließen.

Wegen seines Verdienstes um den Sport und den Verein hat der Vorstand der Jahreshauptversammlung vorgeschlagen,

- Hans-Günther Weber
- zum Ehrenmitglied zu ernennen.

Die Versammlung hat dem zugestimmt.



Die Ehrenurkunde wurde anschließend überreicht.

Danach folgten die Jahresberichte von

- Franz-Josef Stuppy Fußball
- Helena Stenger Jugendfußball
- Cornelia Puskorius Leichtathletik
- Priska Henn Turnen
- Werner Christmann Volleyball.

Ergänzend stellte Alois Steffgen in Vertretung seiner Frau Helga Steffgen die aktuelle Mitgliederstatistik vor. Der Verein ist stolz seine Mitgliederzahl in diesem Jahr um 10 % auf 890 gesteigert zu haben.

Der Hauptkassierer Alois Steffgen präsentierte dann der Versammlung seinen Jahresbericht mit einem Rückgang des Umsatzes im Geschäftsjahr 2004. Von den Kassenprüfern Heinz Barth und Werner Biehl wurde ihm eine sehr ordnungsgemäße Kassen- und Buchführung bestätigt.

Im letzten Tagesordnungspunkt stellte Volker Koch die Änderungen der neuen Satzung des SV Miesau vor und beantwortete Fragen der Mitglieder.

Nach der Aussprache stimmte die Versammlung der neuen Satzung zu.

Der 1. Vorsitzende dankte allen Anwesenden für die Teilnahme an der Jahreshauptversammlung, allen Übungsleitern und Trainern sowie den ehrenamtlich tätigen Vereinsmitgliedern für die tatkräftige Unterstützung.

Der Vorstand dankt für das ausgesprochene Vertrauen und bittet die Vereinsmitglieder um rege Mitarbeit im Sinne des Sports, auch außerhalb der Vereinsgremien.